



Déclaration des élu-e-s Snes-Snep-FSU au CA du lycée Jean Jaurès

Pour une éducation réellement prioritaire

Alors que les inégalités et difficultés sociales se sont accrues, le Ministère de l'Éducation Nationale a décidé de redéfinir la carte de l'éducation prioritaire sur la base d'un périmètre contraint alors que ces dispositifs ne représentent que 2% du budget de l'Éducation nationale.

Depuis le 24 novembre, le collège Paul Eluard et les écoles du Bas Montreuil, classés jusqu'à aujourd'hui en éducation prioritaire sont en lutte. En effet, l'ensemble de la communauté éducative a appris par le maire puis par l'institution scolaire que le collège Paul Eluard et les écoles du Bas Montreuil allaient sortir de ce dispositif. Cette décision a provoqué la colère des collègues qui se sont fortement investis pour faire réussir leurs élèves et risquent de voir ruinés leurs efforts. C'est avec les parents qu'ils se sont mobilisés pour s'opposer à cette décision.

Parce que cette décision ne prend pas en compte la réelle complexité de ces établissements scolaires, nous nous opposons au déclassement du collège Paul Eluard et des écoles du Bas Montreuil et nous revendiquons que toutes les écoles dépendant des quatre collèges montreuillois entrant enfin dans ce dispositif, puissent à leur tour être classées en REP!

Nous dénonçons aussi les conditions dans lesquelles ces annonces ont placé les personnels et les syndicats devant le fait accompli, et parmi les derniers informés.

Nous soutenons nos collègues dans leur lutte mais nous réclamons aussi un plan d'urgence pour notre ville et notre département.



Le service public,
on l'aime, on le défend